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全回728番ELの拠点として誕生しさした
中央･灘･兼灘の;区が　ナtLウ神岡lち分触立

9月30日(日) 『セルバ･プレあいスッポト』にてナルワ乗神戸･設立総会が開催されました｡

冒頭､設立準備委員長･竹内信一氏は､本設立緒芸にナルク本部の高畑敬-会長はじめ御出席の来賓

の方々並びに近畿遠方より御出席頂いたナルクの仲間の皆様へ､心より感謝のお礼を申し上げました｡

多年新年号で提起された､ナルワ神戸から乗神戸分離独立については､中央･灘･東灘の3区交流会を

設立推進委異会に切替えて議論を重ね､会員には≪会員間メール≫メールのない方へは≪梅サロン≫

等でお知らせし意志疎通を図りながら､ナルク乗神戸設立に取り組みを進めてきました｡

書日此処に設立総会を迎えることが出来ましたことを会員の皆さんと共に慶び合いたいと思います

と報告｡続いて､活動の拠点となる事琵所を会員が力を合わせ､手作りする様子を｢パワーポイント｣

映写で見ていただき､分離･独立までの経過報告にかえました｡

ナJ L,ワ本部高畑会長より≪ナルク会旗≫の投与があり､早速

≪浜を掲揚≫｡続いて崇嶋幸子｢ナルク神戸代表｣の挨拶のあと､特ア

養サンライフ魚崎施設長ご夫妻と職員､ナ)レク拠点の京軒､丹波､茨木､

北神三田､書8林､満津､大阪､伊丹､尼崎､芦屋支部など各拠点支部来襲

の終介｡　そのほか東灘区社会福祉協議会やナルク各支部拠点から

祝電など沢山の御祝辞を戴きました｡

議事審譲では､第一号議案のナルク乗神戸運営規則(莱)から､初年度･

の活動方針･事業計画と初年度の予算案並びに第四号議案の運営委員

等の議案まで審議され承認可決されました｡

設立総会終了後は､会長はじめ御来襲の方々を囲んでトルコ料理を戴きな

がら懇親会を開催｡悩ましいベリーダンスの踊りに魅了されたか､宴たけな

わの頃には来襲の方も含め､沢山の方が舞台中央にあがり､輪になって踊りに

参加､賑やかで楽しいお祝い設立の臼となりました｡

代表･竹内氏は､議案静活動方針で

『人の心と　和を大切に』を合言葉で活動しようと宣言しました｡

事業計画では､事務所を地域の『トークサロン』に活用｡諸活動を

活性化するなど､会員の拡大は勿論､退会者を出さないように､会員

の【fr<ぼり】ガ重要だ｡　　　　　　また　運営委員会では

【皆で議輪､皆で協力､皆で行動】と会員の協力と支援を訴えました｡

懇談会では､来襲の支部からも､ 『パソコン､男性料理教室､ハイキ

ング､歴史探訪など計画されているようですガ､私達の馳点と交流し

ましょう』などと話が弾みました｡先輩胞点の皆さんに手ほどきを受けながら､ナルク乗神戸支部の皆さんの

協力を得て帝慢的に活動を進めて参りたいものです｡

`サルク棄神戸支部欄こも愛される拠点となるよう､

ひとり一人が自分で出来ることから始めましょう.I



【会長　記念講演】

設立総会での高畑金島の訳語

総会の議事終了後､高畑会長より｢耕持されるナルクの拠点像｣と題して､パワーポイントを優ってご講演を戴きまし

た｡その骨子は以下の通りです｡

1･集鰭として､常に新しい目標(会員数､預棚胡乱地域の認知度)を持らましょう

松下幸之助の名言｢朝に志をiiて､昼こ勢子し､タに反省する｣ (Pbn-Do-Chec卜Action)

目標を速成するには､代表･副代泰事務局長のリーダーシップ､運営委員の勢至分担とチームワーク､そしてナルク

の埋忍こ惚れ込み､実践することが決め手です｡そして新入会員にもその理念をしっかり伝えましょう｡

2･新しい活軌こガ騨臥.ましょう(新ボランティア活軌､クラブ満掛

番地の拠点では､あとで紹介するように色々な新しい活動を展開しています｡そんな拠点と積極的に交流し､学び､

むずかしいと思ってもとにかくやってみることで成功するものです｡

障害者支援(送迎家事支援など)子育て支援(送紗預かり･遊び場つくりなど)で､ユニークな事例が色々あります｡

3.地域に葡着し､ボランティアニーズを発見しましょう

市町の高音耐昌祉課､社協のボランティアセンター､保健所､病院などを定期的に訪問したり､新しくできた地域包括セ

ンタ-と提携したりすることで､新しいニーズを発見しましょう｡

4.コーディネ-ターの活動が大事です
1.

持ちの姿勢ではニーズの発見はできません｡まず歩き回り､アンテナに情報をキャッチしましょう｡そして特定の人

に活動が偏らないよう､活動こ事まで参加していない人には親しい人がお誘いしてベアーで活動するなどして､預

託点数を持たない人がなくなるように=夫しましょう｡新人の方の場合はまず事務所当番で状況を理解してもら

い､熟憲の燃えているときに実活動を体験してもらうよう勤めましょう｡

以上の基本理念のお話のあと､各拠点の活動の具体事例の紹介がありました｡

以下の写真はそれらの事例の一部です｡

大阪拠点

｢綾取り大好き

巨が輝いてます

大阪拠点

障害者支援

プールで

プカフカ

良い気持ち

枚方･交野拠点

庭の草刈り
一人暮らしで

章が伸び放題

大阪拠点

父親の帰宅まで

子供の見守り､

勉強や遊びで

最後に､なぜいまナルクの活動が必要なのかこついて話されました｡

団塊世代に対する色々な調査アンケートでは､定年後の暮らし方として､ ｢フルタイムでない仕事｣ ｢ボランティア磯

域活動｣ ｢旅行･齢健康つくり｣の三位一弓本の希望が-番多い｡

そして年々老齢人口は増加､年/iA人口は減少しており､年会や介護保険などが破綻しかねない〕犬態になってきてい

る｡一人当たり医療費が最低の茅野市では､老化しないための塘こ足の着いた活動をしている｡そのキーポイントは､

働くこと､活動することにある｡ナルつは､まさにそのような場と機会を提供できる活動です｡

以　上


